



令和5年6月23日(金) 校報第2号 花巻市立南城中学校 〒025-0021 花巻市南城251 TEL0198-23-4146 FAX0198-23-4659 (文責瀬川勝司)

# 南城中生、健闘しました!

#### 花巻市中学校総合体育大会が行われました

6月17日(土)から19日(月)までの3日間に標記大会が行われ、各部とも日頃の練習の成果を発揮しよう と頑張りました。1点をあらそう白熱した好ゲームが各会場で展開されました。その結果をお知らせします。

#### 【団体の部】

**バスケットボール男子** 予選リーグ 対石鳥谷中 22-70 で負け 対花巻中 74-72 で勝ち 決勝トーナメント 対花巻北中 47-65 で負け **南城中第3位** 

**バスケットボール女子** リーグ戦 対石鳥谷中 41-60 で負け 対花巻北中 65-57 で勝ち 対花巻中 58-45 で勝ち 対西南中 46-31 で勝ち **南城中準優勝** 

サッカー リーグ戦 対花巻北中 4-0 で勝ち 対石鳥谷中 4-0 で勝ち 対花巻中 3-0 で勝ち 対矢沢中 0-1 で負け **南城中準優勝** 

野球 対東和中 1-11 で負け 2回戦敗退

**バレーボール女子** 予選リーグ 対矢沢中 2-0 で勝ち 対西南中 2-0 で勝ち 対宮野目中 2-1 で勝ち

決勝トーナメント 対石鳥谷中 2-0 で勝ち 対矢沢中 2-0 で勝ち 対宮野目中 0-2 で負け **南城中準優勝 県大会出場** 

**ソフトテニス男子** 予選リーグ 対湯本中 0-3 で負け 対東和中 2-1 で勝ち 決勝トーナメント 対矢沢中 0-2 で負け **1回戦敗退** 

**ソフトテニス女子** 予選リーグ 対湯本中 1-2 で負け 対東和中 0-3 で負け **予選リーグ敗退 バドミントン男子** 予選リーグ 対大迫中 2-0 で勝ち 対矢沢中 1-2 で負け

決勝トーナメント 対湯口中 1-2 で負け **南城中第3位** 代表決定戦 対東和中 2-1 で勝ち **南城中県大会出場** 

バドミントン女子 予選リーグ 対大迫中 3-0で勝ち 対花巻中 3-0で勝ち 決勝トーナメント 対西南中 2-0で勝ち 対東和中 2-0で勝ち 対矢沢中 2-0で勝ち 南城中優勝 県大会出場

**ソフトボール** リーグ戦 対湯本・石鳥谷中 5-10 で負け 対矢沢中 1-11 で負け 対西南・花巻中 1-16 で負け 対東和中 13-12 で勝ち **南城中第4位 県大会出場** 

**剣道男子** 予選リーグ 対東和中 5-0 で勝ち 対宮野目中5-0 で勝ち 決勝トーナメント 対湯口中 4-0 で勝ち 対花巻北中 4-0 で勝ち 対花巻中 0-4 で負け **南城中準優勝 県大会出場** 

**剣道女子** 予選リーグ 対石鳥谷中 2-2 本数で負け 対湯口中 2-2 代表決定戦で勝ち 決勝トーナメント 対東和中 4-1で勝ち 対花巻中 1-4で負け 対湯口中 4-1で勝ち 南城中第3位 県大会出場

柔道女子 対花巻中 0-3 で負け 南城中第3位

#### 【個人の部(ベスト8以上)】

**剣道女子** 都鳥柚乃 第3位 県大会出場 伊藤 花 第8位 県大会出場

**剣道男子** 佐藤琉星 第7位 県大会出場

柔道男子 小野寺春紀 第3位 本木康生 第2位

柔道女子 照井莉湖 第2位 照井心美 第3位 伊藤 鈴 第2位

バドミントン男子 シングルス 佐々木日向 第3位 県大会出場

バドミントン女子 シングルス 寺林琴実 第1位 県大会出場

ダブルス 伊藤夕月・幅下瑠華 **第3位 県大会出場** ダブルス 伊藤優衣夏・六角美麗愛 **第3位** 

どの部もこれまで培ってきた自分たちのプレーをしようと頑張っていました。1点を取るために、チームみんなで声を掛け合い、励まし合っている姿にとても感動させられました。生徒の皆さんには部活動で培った心・技・体をこれからの人生におおいに生かしてほしいと思います。

この大会に向けて、保護者の皆様、コーチや指導していただいた地域の皆様、補助をした生徒の皆さんなど、さまざまな方々の力添えをいただきました。あつく感謝申し上げます。







## 情報モラル教室を開催しました

今、ほとんどの生徒がスマートフォン、タブレットを利用していると思います。インターネット利用に起因する非行や犯罪被害を防止することを目的に、6月21日全校生徒を対象に情報モラル教室を行いました。

花巻警察署生活安全課の方を講師に、「見知らぬ人に自分の画像を送信した事案」「店内で行ったいたずら写真を投稿して威力業務妨害となった事案」を視聴し、インターネットやSNSの危険性についてみんなで考えました。講師からは「よく分からない人には自分の画像等の情報を送らないこと」「投稿しようとしている画像、動画は他の迷惑にならないかよく考えること」「困ったことがあったらすぐにお家の人、先生、警察などに相談すること」などのお話がありました。

今後も学校や家庭でSNS等の危険性についてよく話し合い、トラブルを未然に防いでいきたいと思います。







## いじめ防止を考える日の集会を行いました

「いじめのない世界」を目指そうと、6月1日に全校集会を開き、「いじめのない南城中」宣言づくりを行いました。各学級で道徳の資料を読んだ上で意見交換したことを全校で発表しました。「いじめと遊びの境界」「傍観者」「いじめの当事者はどんな気持ちだったのだろう」などをキーワードに、いろんな視点で生徒の皆さんは考えを出し合っていました。おたがいいじめのない学校生活を送るために、普段も生活場面で感じていることを出し合って考えを深めさせたいと思います。







議 各学級から発表

### 教育実習 お疲れさまでした

本校の卒業生である上條瑛滉さんが5月30日から6月21日までの3週間、中学校教員になることを目指し教育実習を行いました。保健体育の授業、生徒指導、部活動指導など、いろいろなことに積極的に取り組んでもらいました。上條先生にはぜひ、先生になって、花巻、岩手の教育を担ってほしいと願っています。

